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这篇文章给大家聊聊关于股市路线图是这样区分，以及股市路线图是这样区分的吗
对应的知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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如何看懂K线图通过什么技术分析看懂股票后期走向

以下书单是经典中的经典，必读。

1.日本蜡烛图技术:古老东方投资术的现代指南（美）史蒂夫尼森著

2.期货市场技术分析约翰墨菲丁圣元商品期货技术分析股指期权基础知识入门教程
大投资理财股

3.股市晴雨表

4.证券分析第6版（平装上、下）

5.道氏理论罗伯特雷亚著

6.日本蜡烛图教程美史蒂夫尼森著

什么叫技术路线

技术路线即股市里面的技术派，是以技术分析为主要方法进行股票买卖。技术分析
是指以市场行为为研究对象，以判断市场趋势并跟随趋势的周期性变化来进行股票
及一切金融衍生物交易决策的方法的总和。

技术分析认为市场行为包容消化一切信息、价格以趋势方式波动、历史会重演。

怎样判断股票的底部？

关于股票底部如何方法很多，什么MACD，KDJ战法，效果怎么样大家心里肯定有
数，市场混杂过多，而且这两个指标都是摆动性指标，而且股票大底会呈现出明显
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的钝化，根本就无法判断，大家一定要注意区别。

下面我来大家说说我曾经在基金公司操盘时候，选择底部开始吸筹，一般会怎么去
选择股票，怎么去判断的方法，我今天就给大家分享分享。

1.按照下跌幅度和波段去选择

既然股票到了底部肯定前期经过了很大的跌幅了，那我们怎么通过跌幅和波段结合
去测算底部呢，分下面几步。

（1）先选择高位下来的第一波下跌幅度做为参考，这个是什么意思呢，给大家举
个例子

我们看到该股，从高点跌下来，跌下来跌幅63%然后就开始反弹，所以这个第一
波下跌对于以后有重大参考意义。

（2）有了第一波下跌，后面又出现了反弹，反弹又出现了一个高点，高点出现又
开始一路下跌，这个我们称为第二波下跌，我们也来测算下第二波跌到什么位置见
底的，继续看下图。

图中我们看到第二波下跌40%，在跌幅达到40%明显企稳，而且我可以判断这个
位置为底部，原因很简单40%/63%大致=0.618。原因第二波跌幅达到第一波的0.6
18位置，往往就是底部。

2.具体使用策略

上面跟大家已经说明了波段和跌幅的简单介绍，下面我就来策略。

（1）80%的股票一般都是大的两波下跌，20%有三波下跌。

（2）第二波的下跌幅度一般是第一波的0.382，0.5，0.618，少数也有和第一波
一样。

（3）如果有第三波下跌，第三波也是按照第一波的幅度比较，不要和第二波，幅
度测算也是0.382，0.5，0.618等等。

基本出现我说的情况就是这只股票的大底，只要基本面没有问题，这也是我在私募
基金做操盘去选择底部个股的方法，大家可以试着用这个方法算下，比较实用。
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看完之后大家有什么疑问的可以在评论区评论交流，感觉写的好的点个赞呀，这些
估计大家比较难听到这么好的方法，加关注以后我也会一一给大家分享。

最近股市大跌是怎么了？

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。

看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。
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（-东南偏北）

关于股市路线图是这样区分的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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